O Port-Gentil

Œuvre de bienfaisance

Des cartables garnis pour plus de 500 enfants



Une étape de la remise des cartables garnis.



Les enfants ont partagé leur joie en compagnie de leurs parents.

mains des autorité de ce

pays. C'est donc un retour

d'ascenseur. C'est pour-

SYM

Port-Gentil/Gabon

Fidèle à la tradition, le président d'honneur de l'association Renaissance, Noël Mboumba, par ailleurs membre du gouvernement. a procédé, comme il le fait chaque année, à la distribution des fournitures scolaires à plus de cinq-cents apprenants dont la majorité est issue des familles économiquement faibles.

DANS une dimension solidaire, pour la consolidation de la vie sociale, le président d'honneur de l'association Renaissance, Noël Mboumba, par ailleurs ministre délégué en charge du Budget et du Financement des pensions, était, le week-end écoulé, aux côtés des enfants scolarisés de la commune de Port-Gentil, pour organiser la traditionnelle distribution des fournitures scolaires

Les bénéficiaires de cette manne salvatrice dont



Le ministre Mboumba : "le partage est une semence".

c'était la quatrième édition, étaient les enfants issus des couches défavorisées et ceux recensés parmi les associations Renaissance, des femmes commerçantes, églises et du Parti démocratique gabonais (PDG. la famille politique du donateur). Soit un total de plus de 500 apprenants. Occasion pour les parents des bénéficiaires de remercier le donateur pour cet élan de générosité, qui vient soulager plusieurs familles. « Cette action du ministre Noël Mboumba est plus que salutaire, dans la mesure où certains parents n'ont pas encore bouclé l'achat des fournitures de leurs progénitures. Certains éprouvent même de grandes difficultés pour faire face à cette dépense. La dotation en



à l'endroit du donateur.

cartables garnis de fournitures scolaires arrive donc à point nommé pour soulager les uns et les autres. Merci à monsieur le ministre, que Dieu le lui rende au centuple. Nous lui restons reconnaissants », a déclaré la porte-parole des parents des enfants bénéficiaires, Marie Stéphanie Iguiessi, par ailleurs présidente provinciale de l'association Renaissance.

SAGES CONSEILS• Effectuant la gestuelle symbolique de remise des fournitures aux ayants droit, Noël Mboumba a invité les enfants à faire preuve, tout au long de l'année scolaire, d'assiduité, de ponctualité, bref des élèves studieux soucieux de leur avenir. « Ceux qui vont bien travailler au cours du premier trimestre auront de gros cadeaux pendant la fête de Noël », a promis, aux intéressés, Noël Moumba, pour qui son action intègre la politique de partage et de solidarité impulsée par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba.

« Nous sommes, nous aussi, passés par là. Nous avons été élèves et avons reçu des fournitures des

quoi, je vous exhorte à redoubler d'efforts pour être demain comme nous car, la relève c'est vous, et il est donc de notre devoir de vous soutenir lorsque le besoin se fait sentir », a conseillé le membre du gouvernement à ses jeunes interlocuteurs. Signalons que dans ce registre de remise des fournitures scolaires, figurent les élèves du district de Ndougou, dans le département d'Etimboue, dont les colis seront acheminés dans quelques jours. Pour le membre du gouvernement, le partage ne doit pas ressembler à un

vain mot, mais il doit être

considéré comme une se-

Clic-clac

mence.

Qui a dit qu'un fou n'est pas utile à la société?



L'INCIVISME de certains compatriotes dépasse l'entendement. C'est pourquoi, ce malade mental, ici à l'œuvre, ayant constaté que les personnes "normales" jetaient les ordures dans les caniveaux - des actes qui portent préjudice à l'environnement - a-t-il décidé de poser un acte... plein de bon sens, qui a surpris beaucoup d'usagers. En effet, ce compatriote qui a perdu le nord, s'est mis à extraire les pots de yaourt, les bouteilles vides et autres détritus qui encombraient les caniveaux devant le supermarché Casino. Il a fait ce travail bénévolement et sans arrière-pensée, c'est-à-dire qu'il n'a pas demandé en retour d'être récompensé. Par exemple, des pièces d'argent aux passants, comme le font certaines personnes dites normales après avoir accompli un tel acte de salubrité publique. Finalement qui est fou, lui ou les auteurs de ces actes qui enlaidissent la cité?



Les cartons destinés au département de Ndougou.

Par SYM